

# いそべだより

令和 4 年 11 月 22 日 No. 7

教育目標

社会の変化に対応し、自分の生き方を見つけ、実践するための資質や能力を備えた子どもを育成する。

- |       |             |
|-------|-------------|
| 校訓    | 1 進んで学ぶ子    |
| 力いっぱい | 2 仲よく助け合う子  |
|       | 3 たくましく元気な子 |

## 老人連合会のみなさんと昔遊び

10月17日、1年生が老人連合会のみなさんと交流し、昔の遊びとして、あやとり・おはじき・けん玉・こままわし・お手玉を教えてくださいました。あやとりでは、「ほうき」や「タワー」の作り方を覚えました。こままわしでは、こまにひもを巻きつけるときのコツやひもを引きながら回しだすタイミングを何度も教えてもらいました。その後、子どもたちは自分が挑戦していく種目を決めて、生活科や放課に2週間ほど練習を重ねました。10月31日には、老人連合会のみなさんをお招きして、できるようになった技を発表しました。おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に遊ぶ日が楽しみです。



▲あやとりでほうきができてよ ▲けん玉は膝を上手に使ってね

## ママの会:青少年育成賞受賞

教育ボランティアとして、H27年度に「磯辺小ママの会」が発足して、今年度で8年目になります。ミシン縫いの補助、校外学習のつき添い、サツマイモの苗植えや収穫、稲刈り、キャベツの収穫、野外教育活動の補助など、多くの教育活動にかかわり助けていただいています。今回その活動実績が認められ、豊橋市健全育成表彰において、「青少年育成賞」を受賞されました。おめでとうございます。



▲11/3 ライフポートにて表彰式

## 4年 脱穀に挑戦

校区の田んぼと学校の花壇で収穫した稲を、11月8日に脱穀しました。校区の農家の村田さんに教えていただき、まずは千歯こきを使って行いました。なかなかうまくいかず、昔の人々の苦勞を知ることができました。その後、コンバインで脱穀しました。手塩にかけて育てた稲なので、1粒の米の大切さを感じました。

11/8

## 3年 ちくわを焼いたよ

10/21



▲3年生:手作りちくわ、おいしそう!

3年生が、出前授業でちくわづくりに挑戦しました。ヤマサの社長のお話を聞き、その後、家庭科室で魚肉の材料を練って成形し、棒に自分で巻きつけました。形ができれば、次は「焼き」の作業です。炭火でゆっくり、じっくり焼きました。ほんのり焼き目がついた「MYちくわ」は、格別な味わいでした。



▲千歯こきで脱穀は大変だね

## 11・12月の予定

※下表は現時点の予定です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、行事等が変更・中止されることもあります。ご了承ください。

月	11月				12月																												
	24	25	28	30	1	2	6	7	8	12	13~15	13	14	16	21	22	23	24															
日曜	木	金	月	水	木	金	火	水	木	月	火~木	火	水	金	水	木	金	土															
委員会	ふれあいデー	代表委員会	3年出前授業(消防)	朝会	企画委員会	セカンドステップ	読み聞かせ3・6年	全体研究授業1の2	25・6年15:40下校	5年赤ちゃん体験	5年クラブ	見守り見回り全体会	マラソン大会	弁当の日	特支クリスマスマス会	読み聞かせ2・4年	マラソン大会予備日	弁当の日	セカンドステップ2年	個別懇談会	4時間授業	13:10下校	1年磯辺保育園交流	1年長栄保育園交流	3時間授業	給食なし	代表委員会	読み聞かせ1・5年	給食終了	2学期終業式	3時間授業	一斉下校11:30	冬季休業開始

